



COLEGIO
SEMINARIO
DE SAN CARLOS Y SAN MARCELO
"Colegio histórico del Perú"



Admisión 2025

"Formamos líderes del mañana con excelencia académica y valores sólidos".

"FIDES PATRIA LABOR"



Camino
a los
400
Años
1625 - 2025

¡Colegio histórico del Perú!



Nuestra Historia

El Colegio Seminario de San Carlos y San Marcelo, es una familia educativa de trascendencia histórica en el norte del Perú, promovida y gestionada por el Arzobispado Metropolitano de Trujillo. Con casi 400 años de fructífera labor, está comprometida con la mejora continua en una gestión de calidad, orientada a fomentar el desarrollo de las potencialidades humanas, físicas, morales, religiosas, intelectuales de los estudiantes desde su infancia, que favorezca la formación de seres humanos que vivencien valores y estén dispuestos a asumir como ciudadanos con derechos y deberes las responsabilidades que contribuyan al desarrollo de su comunidad y del país, valorando su cultura, su religión, el ambiente natural, accediendo a los avances científicos y tecnológicos, acorde con el perfil de egreso que propone el Currículo Nacional.

Visión

El Colegio Seminario de San Carlos y San Marcelo, aspira avanzar a mediano y largo plazo, como una institución educativa católica, comprometida con la mejora continua en una gestión de calidad, con una comunidad educativa que asuma su responsabilidad en misión compartida, para fomentar el desarrollo de las potencialidades humanas, físicas, morales, religiosas, intelectuales de los estudiantes desde su infancia, que favorezca la formación de personas que resuelvan problemas, practiquen valores y estén dispuestos a asumir como ciudadanos con derechos y deberes las responsabilidades que contribuyan al desarrollo de su comunidad y del país, valorando su cultura, su religión, el ambiente natural, accediendo a los avances científicos y tecnológicos, acorde con el perfil de egreso que propone el CNEB.

Misión

El Colegio Seminario de San Carlos y San Marcelo de Trujillo es una familia educativa de trascendencia histórica y católica que atiende los niveles de educación primaria y secundaria de varones, promovida y gestionada por el Arzobispado Metropolitano de Trujillo. Su misión es trabajar para lograr que todos los estudiantes culminen satisfactoriamente su nivel primaria y secundaria, con aprendizajes establecidos por el currículo nacional y que alcancen su desarrollo integral, formando líderes con alto nivel académico, humanista, inclusivo y en valores católicos, en el marco de una sana convivencia, con disciplina, trabajo y oración. Vivenciamos entre sus miembros el lema: "Fides - Patria - Labor" 2.2

Nuestros Valores

- Fe
- Verdad
- Patriotismo
- Respeto
- Servicio
- Responsabilidad
- Solidaridad
- Conciencia Ecológica
- Respeto a la Vida
- Cultura de Paz



Cnel. José Andrés Razuri

Nuestro objetivo en el Colegio Seminario de San Carlos y San Marcelo es formar líderes con sólidos principios morales, un espíritu solidario y un profundo compromiso con los valores del Evangelio. A través de una educación integral de excelencia, buscamos desarrollar no solo altos estándares académicos, sino también la responsabilidad social en cada uno de nuestros estudiantes.

Nos esforzamos por fomentar en ellos una actitud creativa e innovadora que les permita enfrentar con éxito los desafíos del futuro, manteniendo siempre un enfoque ético y humanista. Estamos comprometidos a preparar a nuestros estudiantes para que se conviertan en ciudadanos responsables y profesionales destacados, que contribuyan activamente al desarrollo de nuestra sociedad y al bienestar común.



Hna. Nubia Elizabeth Flores Alvarado
Directora SCSM



Propuesta **educativa**

Camino
a los
400
1625 · 2025 Años

¡Colegio histórico del Perú!



Propuesta educativa

Nivel primaria

En Primaria, ofrecemos una formación integral que cubre todas las áreas curriculares, asegurando una educación diversa. Fomentamos el desarrollo de inteligencias múltiples, permitiendo que cada niño explore sus talentos.

Nos enfocamos en una educación que promueve el desarrollo cognitivo, emocional y social. A través de actividades y proyectos, cultivamos la curiosidad de los niños, animándolos a descubrir su entorno.

Además, promovemos un ambiente de respeto y confianza, donde cada alumno se siente valorado, preparándolos con confianza y conocimientos para enfrentar los retos del futuro.

Propuesta educativa

Nivel secundaria

En Secundaria, brindamos una formación integral en todas las disciplinas, asegurando una base académica y personal sólida. Nuestro enfoque en la excelencia se complementa con actividades que promueven el trabajo en equipo y la creatividad.

Nos centramos en preparar a los jóvenes para los desafíos del futuro, fomentando un ambiente de aprendizaje dinámico donde exploran sus intereses. A través de proyectos y actividades, adquieren conocimientos y habilidades prácticas.

También alentamos el pensamiento crítico y la responsabilidad, formando líderes capaces de contribuir positivamente a la sociedad.





Propuesta **educativa**

Desarrollo espiritual

En el Colegio Seminario de San Carlos y San Marcelo, estamos profundamente comprometidos con la formación espiritual de nuestros estudiantes, entendiendo que es un componente esencial de una educación integral. Creemos que el desarrollo espiritual no solo enriquece la vida de los jóvenes, sino que también les proporciona una brújula moral en su camino.

A través de nuestra enseñanza, guiamos a los alumnos para que vivan en consonancia con los valores de Cristo, fomentando una fe sólida que les permita enfrentar los retos de la vida con amor y responsabilidad. Al fortalecer su espiritualidad, ayudamos a nuestros estudiantes a construir un futuro fundamentado en principios éticos y en la búsqueda del bien común.

Propuesta educativa

Desarrollo personal



Nuestra metodología educativa se centra en el desarrollo personal, promoviendo la confianza y el carácter de nuestros estudiantes. Nos esforzamos por crear un ambiente en el que cada alumno pueda explorar sus capacidades y talentos, convirtiéndose así en individuos seguros, creativos y resilientes.

Fomentamos habilidades que les permitan afrontar con éxito los desafíos de la vida, enseñándoles a valorar tanto sus logros como el aprendizaje que proviene de los fracasos. De esta manera, preparamos a nuestros jóvenes no solo para ser académicamente competentes, sino también para ser ciudadanos responsables y activos en su comunidad.

Proyectos institucionales



Camino
a los
400
Años

1625 - 2025

¡Colegio histórico del Perú!

Proyectos institucionales

Talleres

En el Colegio Seminario de San Carlos y San Marcelo, complementamos nuestra excelencia académica con una amplia oferta de talleres y grupos artísticos. Estos espacios permiten a los estudiantes descubrir y desarrollar sus talentos en un entorno creativo.

Creemos que estas actividades enriquecen su formación integral, fomentando habilidades técnicas y valores esenciales como el trabajo en equipo y la expresión personal.

A través de talleres de música, teatro, arte y deportes, los estudiantes desarrollan su creatividad y aprenden a expresar sus ideas. Estas experiencias les enseñan la importancia del esfuerzo y la dedicación, formando individuos completos que contribuyen positivamente a su comunidad y al mundo.

TALLERES: Taekwondo · Fulbito · Básquet



Proyectos institucionales

Club de talentos

Además, contamos con un destacado Club de Talentos que se especializa en la preparación para concursos de matemáticas y otras disciplinas, tanto a nivel local como internacional. Este club ofrece a los estudiantes una plataforma para potenciar sus habilidades en un entorno competitivo.

Fomentamos la pasión por el conocimiento en un ambiente que estimula la curiosidad intelectual. A través de actividades dinámicas, los estudiantes desarrollan competencias técnicas y habilidades críticas para alcanzar nuevos logros en sus áreas de interés.

El Club de Talentos también cultiva el trabajo en equipo, la resolución de problemas y la creatividad, ayudando a los estudiantes a enfrentar desafíos, gestionar la presión y celebrar sus éxitos. Nos comprometemos a guiarlos hacia la excelencia y prepararlos para un futuro lleno de oportunidades.

GRUPOS ARTÍSTICOS: Coro litúrgico · coro polifónico · banda de música · artes visuales · danza



Infraestructura

Camino
a los
400
Años
1625 - 2025

¡Colegio histórico del Perú!

Infraestructura



Nuestras aulas están equipadas con tecnología moderna que facilita un aprendizaje interactivo. Los laboratorios tienen recursos avanzados para prácticas científicas, fomentando el pensamiento crítico.

La biblioteca ofrece un amplio catálogo de recursos digitales y físicos, creando un espacio ideal para fomentar la lectura. Las salas de computación están dotadas de equipos de última generación, asegurando que los estudiantes tengan acceso a herramientas tecnológicas.

Además, nuestras áreas deportivas promueven el desarrollo físico integral, abarcando diversas disciplinas. Estas instalaciones apoyan el bienestar físico y contribuyen a formar un espíritu de equipo en un ambiente dinámico.

Reconocimientos

·Patrimonio Histórico: El Patio Eclesiástico del Colegio Seminario de San Carlos y San Marcelo fue declarado Monumento Histórico-Religioso por la Resolución Suprema N° 2900-ED, el 28 de diciembre de 1979.

·Medalla de la Ciudad: Recibió la condecoración de la "Medalla de la Ciudad" por la Municipalidad Provincial de Trujillo, el 2 de noviembre de 2004, durante la alcaldía de Ing. José Murgia Zannier.

·Gran Orden de Chan Chan: Otorgada por el Gobierno Regional de La Libertad, el 3 de noviembre de 2004, en su máximo grado "Gran Cruz con Brillantes".

·Medalla de Honor del Congreso: El 18 de julio de 2005, recibió la Medalla de Honor del Congreso de la República del Perú en el grado de "Oficial".

·Colegio Histórico del Perú: Declarado Colegio Histórico del Perú por Resolución Suprema N° 018-2011-ED, el 18 de abril de 2011.

Convenios

- Colegio de Ingenieros del Perú
- Colegio de Contadores Públicos de La Libertad
- Universidad Católica de Trujillo
- Universidad de Feevale (Brasil)



¡Colegio histórico del Perú!

Plana docente



En el Colegio Seminario de San Carlos y San Marcelo, complementamos nuestra excelencia académica con una oferta variada de talleres y grupos artísticos, diseñados para que nuestros estudiantes descubran y cultiven sus talentos en un entorno creativo.

Creemos que estas actividades son esenciales para enriquecer su formación integral, promoviendo habilidades técnicas y valores como el trabajo en equipo, la colaboración y la expresión personal. La participación en talleres de música, teatro, arte y deportes permite a los estudiantes desarrollar su creatividad y expresar sus ideas y emociones.

Estas experiencias les enseñan a manejar la crítica constructiva y reconocer el valor del esfuerzo, formando individuos capaces de contribuir positivamente a su comunidad.

Proceso de admisión

En el Colegio Seminario de San Carlos y San Marcelo, estamos encantados de dar la bienvenida a nuevos estudiantes y sus familias. Para asegurar que el proceso de inscripción sea claro y sencillo, hemos definido los siguientes pasos que se deben seguir:

Pasos para la Inscripción:

Inscripción: Los padres deben completar la Ficha de Datos, proporcionando la información básica necesaria para el proceso.

Documentación: Es importante presentar los DNIs del padre, madre y niño para validar la identidad de todos los involucrados.

Entrevista Inicial: Una vez que se haya recibido la Ficha de Datos, el colegio se pondrá en contacto para coordinar entrevistas con nuestra psicóloga. Es fundamental que asistan los tres: padre, madre y niño.

Entrevista Académica: Los padres tendrán una entrevista con el coordinador de tutoría, donde discutirán los antecedentes académicos del niño y su proceso educativo.

Lista de Requisitos: El colegio proporcionará una lista detallada de los requisitos que deben cumplirse para completar el proceso de admisión.

Entrega de Documentos: Una vez que los padres hayan reunido la documentación necesaria, deberán entregarla en la fecha estipulada.

Pago de la Cuota Única de Inscripción - CUI: Para formalizar la inscripción, se debe realizar el pago de la CUI, cuyo monto es de S/ 1,500.

Matrícula: La matrícula se llevará a cabo de acuerdo con las fechas establecidas en el cronograma proporcionado.

Cronograma de Pagos: Junto con la matrícula, se entregará un cronograma de pagos para que los padres puedan planificar adecuadamente.

Mensualidades: Las mensualidades deben ser pagadas el 30 de cada mes para garantizar la continuidad de la educación de los estudiantes.

Información de Contacto:

Para cualquier consulta adicional o para obtener más información sobre el proceso de admisión, no duden en comunicarse con nosotros:

☎ 995 244 491 ☎ 044 228481 ✉ info@colegioseminario.edu.pe 🌐 colegioseminario.edu.pe

*Estamos aquí para apoyar a cada familia en su camino hacia la educación de calidad que ofrecemos.
¡Esperamos contar con su presencia en nuestra comunidad educativa!*



COLEGIO
SEMINARIO
SAN CARLOS Y SAN MARCELO

“Conviértete en parte de una rica tradición de excelencia y únete a una comunidad que impulsa el talento y fortalece el carácter.”

☎ 995 244 491 ☎ 044 228481

✉ info@colegioseminario.edu.pe

🌐 colegioseminario.edu.pe

📍 Jr. Gamarra N° 251

